
4 Pièces

83 m²

Réf. 3310-A202-5114237

719 000 €

l'Alpe-d'Huez
Appartement à vendre (38750)
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Au cœur du massif de l'Oisans, blotti dans un environnement calme et

naturel au niveau du virage 2 de la mythique montée de l'Alpe d'Huez,

découvrez ce programme neuf constitué d'un ensemble de 58 lots, ce

programme  vous  propose  des  appartements  allant  du  T2  au  T4

duplex.Les  lignes  architecturales  épurées  associées  aux  matériaux

nobles  confèrent  aux  appartements  une  atmosphère  chaleureuse  et

contemporaine  dans  le  respect  du  patrimoine  bâti  huizat.  Grâce  aux

terrasses  exposées  plein  sud,  surplombant  la  vallée,  vous  profiterez

d'un panorama d'exception sur les massifs alentours.Depuis la ...

In the heart of the Oisans mountains, nestled in a calm and natural environment, at

the turn n° 2 of the legendary Alpe d'Huez climb, discover this new development. It

consists  of  58  batches,  this  development  offers  apartments  ranging  from  one  to

four-bedroom duplexes.The clean architectural lines combined with noble materials

give the apartments a warm, contemporary atmosphere, while respecting the Huez

building  heritage.  Thanks  to  the  south-facing  terraces  overlooking  the  valley,  you

will  enjoy  an  exceptional  panorama  of  the  surrounding  mountains.From  the

residence, you can reach directly ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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